## Solidarité avec le Burkina Faso

**Bois-Guillaume.** Europe Échanges, à travers les actions menées par les bénévoles, vient notamment en aide à 42 000 habitants de 35 villages.

association Europe Échanges fédère plusieurs communes dont Bois-Guillaume et Bihorel, et organise des échanges avec des pays européens, mais aussi avec le Burkina Faso. Elle propose samedi 26 mai la journée de l'eau, destinée à venir en aide à la population de la région de Tikaré, dans ce pays d'Afrique. La zone dans laquelle Europe Échanges intervient compte 42 000 habitants, répartis dans 35 villages à l'ouest du Burkina Faso.

Des bouteilles d'eau seront en vente à cette occasion dans quatre grandes surfaces de l'agglomération : à Carrefour market de Bois-Guillaume mairie, Carrefour market de Bois-Guillaume Les Bocquets, Super U Bihorel et Intermarché Isneauville. Une bouteille d'eau sera vendue 2 €. Les six seront à 10 €.

« Les fonds récoltés par Europe

Échanges viennent en complément de ceux versés par le Département de Seine-Maritime pour l'électrification de salles de classe d'écoles par des panneaux solaires et le forage de puits, explique Dominique Bernard, le responsable de la commission Afrique d'Europe Échanges, qui s'est rendu une dizaine de fois sur place. La situation est difficile dans la province du Bam, où il n'a pas plu pendant plusieurs mois. Le désert gagne du terrain tous les ans. Il y a un début de famine. »

## Parrainer un écolier

« Il est possible de parrainer un enfant, à partir de la 6e, pour 150 € par an, indique également Dominique Bernard. Cela comprend notamment sa tenue, les frais de cantine et les fournitures scolaires.

Europe Échanges fêtera son 40e anniversaire en 2019. Mais avant cela, l'association organisera son marché solidaire les 8 et 9 décembre, à la chapelle du Carmel de Bois-Guillaume. De l'artisanat réalisé par l'atelier couture créé à Tikaré pour des jeunes filles déscolarisées y sera notamment en vente.

Pour un parrainage, il faut s'adresser à Véronique Loirat au 06 10 29 00 90 ou vero.loirat@orange.fr



Des enfants viennent chercher de l'eau à un puits réalisé grâce à Europe Échanges